

# EPOCHカンパニー NEWS Letter

# Vol.08

発行日2017年8月29日

すいすいbarの  
スタッフ &  
お客さまの声



からだ元気 心ほっこり  
すいすい bar

亀戸の水素吸引サロン・すいすいbarのスタッフです！

健康や美容に興味をもつ人達の間で密かに人気になっている”水素”!ご存じでしょうか?

水素は老化や病気の大きな原因となる悪玉活性酸素を除去してくれる、健康維持の強い味方です。そんな水素を皆さんに気軽に試していただけるすいすいbarも、オープンしてはや3ヶ月が過ぎました。

少しずつ皆さんに広まり、10代~80代のお客様に来ていただいています。お客様から寄せられた声をいくつか紹介したいと思います。

東京都江東区亀戸2-6-1  
亀戸二丁目団地内  
営業時間 9:45~19:30

定休日 毎週水曜日  
TEL 03-6659-2828

★運動後に60分吸ったら、筋肉痛が軽くなり疲れが残らなかった。コンディショニングに最適!(50代・女性)

★[顔や首、手の]赤みやかゆみが少し改善されてきました(50代・女性)

★疲れが残らず毎日がリセットされる。おトイレ回数も多くなって、きちんと排出されてる感じがする(40代・女性)

★たまに来ますが、吸っている時リラックスが出来てストレス解消になる(30代・男性)

★リラックスチェアに座って鼻から吸うだけ。気持ちよくて寝ちゃいました(20代・女性)

こうした喜びの声をいただけたとき、少しでもお役にたてると、本当に嬉しく思います。ぜひ、一度お気軽にいらしてください。スタッフ一同お待ちしております。

すいすいbarに新メニュー誕生♪



金沢大名誉教授・廣瀬博士開発の

水素焙煎珈琲



抗酸化作用のある水素が含まれている水素コーヒーをすいすいbarでお飲みいただけます。ぜひ水素吸入と合わせてどうぞ!

ドリップバッグ  
6袋/1P  
1,080円(税込)  
も販売中!



1杯 350円(税込)

水素水は、野菜・果物の劣化を抑制する効果を  
大阪府大が確認

日刊工業新聞 (2017年7月28日) より

<https://www.nikkan.co.jp/articles/view/00431875>



水素水に浸けたバナナ⑤は  
変色やくぼみが少なかった  
(⑤は純水に浸けたバナナ)

大阪府立大学大学院生命環境科学研究科の和田光生講師らが、野菜や果物を水素水に浸けることで低温障害が抑制されることを発見した。

同グループはバナナやナスを水素水に10分間浸漬した後に1時間自然乾燥し、約2週間冷蔵保存。これを純水に浸したものと比較した。水素水浸漬分は果肉の軟化が抑制されたほか、変色やくぼみなども少なく、品質劣化が抑えられた。

今後、野菜の種類ごとに効果的な処理条件を突き止め、生鮮食品物流の改善につなげ流通店舗での管理、農家の出荷などでの実用化を目指す。

水素のさまざまな分野での研究が進み、わたしたちの生活に役立てられるのは素晴らしいことです。

株式会社EPOCHカンパニー  
〒130-0022  
東京都墨田区江東橋4-24-5  
協新ビルディング401号室  
TEL 03-5669-0986  
FAX 03-5669-0987  
E-mail: info@epoch-company.net  
http://www.epoch-company.net/

(田) 今回は、すいすいbarのスタッフにご来店くださるお客さまの声を集めてもらいました。みなさんそれぞれ水素吸入で体調を整えていただけているように嬉しうかがいありがとうございます。

編集後記

東京地方はこのところ、曇りや雨のため、比較的涼しい日が多く、すっかり秋が訪れたような感じですが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。



水素吸入器HB-33